



蓬原の子

志布志市立蓬原小学校
令和五年七月号
学校だより

わくわく登校 いきいき学び
にこにこ下校のよもぎっ子

「こどもと違う夏休みかもね。」と話す子ども

校長 西留 敦朗

令和五年度の一学期が終了となります。子どもたちは、保護者・地域の皆様の温かい眼差しに見守られて元気に学校生活を送ることができました。四月に入学した十五名のかわいい一年生も大きな声で教科書を読んだり、大きなプールで怖いかもしれないのに水遊びを頑張ったりとたくましく成長してくれました。六年生も学校のリーダーとしての自覚ができて、さまざまな場面で下学年に声をかけてくれました。他の学年も含めてこの一学期間いろいろな学習や体験を通して、どの子どもも大きな伸びを見せてきています。各方面での皆様のご協力に、改めて感謝申し上げます。

子どもたちの待ちに待った楽しいな夏休みがやってきます。この期間、子どもたちは、家庭で過ごすことになり、自由な時間が多いことから、子どもが日ごろ学校で取り組めない**自然体験・社会体験・生活体験**等、たくさんできるメリットがあります。ぜひ、子どもたちと夏休みの過ごし方を話し合い、①自主的であること ②計画的であること ③継続的であることを考慮していただき、様々な体験をさせてください。夏休みの体験が、2学期以降の学校生活でもきつと役立つと考えます。

さて、平成が過ぎ令和も五年目です。昔の夏休みと同じ様には、いかないかも心配しています。急激な経済や社会の変化では、人工知能・人口減・コミュニケーション・一般基礎知識・危険予知や事故防止・若年犯罪や事件の多発・異常気象等、皆様も考えさせられることとあります。大人も数年後どうなることやらと思う日々だと思えます。今年の夏は、「いつもと違う夏休みかもね。」とは、大人も十分考えさせられる言葉のようです。家族で毎日の子どもとの関わりを通して様々な情報や教えから学ばせるようにしてほしいものです。(歯科治療・体力づくり・漢字の書き順や基礎計算等もお願いします。)

最後に、夏休み期間中は、地域でも本校児童や帰省中の子を見かける機会もあることと思います。気になる時は「大丈夫ですか。そっちの方は危ないよ。」と『ながら見守り』のご協力をいただけたらと思います。今後も保護者・地域の皆様には、暑さ対策や熱中症・感染症等お気を付けてください。一学期もありがとうございました。

水泳発表会参観ありがとうございました



七月四日(火)に水泳発表会がありました。朝からの雨模様で開催が心配されましたが、子どもたちのやる気で天気もなるとか持ちました。保護者の皆さんには、小雨の降る中、子ども



もたちに声援をくださり有り難うございました。低学年は、水慣れから輪くぐりや宝の玉拾いをしました。小学校の大きなプールを思いっきり水遊びができました。中学年や高学年は、これまで身につけた技能を更に高めようと努力し、その泳力を発表しました。一人一人の目標は違いますが、みなで励まし合い、競い合って泳ぐ楽しさを味わってきました。発表会では、応援を頂いたことで、子どもたちの自信になりました。有り難うございました。

夏休みの生活

夏休みが始まります。生活リズムを整えて学習を頑張らせてください。また、交通ルールを守り、水の事故に気を付けると共に、治療が必要な人は病院受診をお願いします。

棒踊りの練習始めました

七月十一日(火)に伝統芸能である棒踊りの練習をしました。今年も、これまでコロナ禍で出来なかった運動会での発表を考えています。この日は、四・五・六年生に向けて、地域の方、九名が子どもたちの指導にあたってくださいました。始めは棒の握り方を覚え、次に棒の動かし方を覚え、さらに二人組になつて、息を合わせて棒を力チカチと打ち合わせていき



ました。最後に足の動きをつけました。あつという間の四五分間で、子どもたちの動きがどんどんスムーズになっていきました。



神舞の授業

七月十八日(火)に神舞保存会の方と蓬原校区みんなの協議会の皆さんが、熊野神社神舞の授業をしてくださいました。神舞は古くから熊野神社に伝わる舞で、昨年度は十一月のふつはら祭りで披露されました。今回の練習で、笛や太鼓の手ほどきを受けて実際に吹いたりたたいたりしました。舞の時に付ける木製の面は表情豊か姿を楽しんでいました。最後は、実際に



七月四日(火)の昼休みに、よもぎ風(読み聞かせグループ)によるお話会がありました。多目的ホールに集まって、歌あり、大型絵本あり、エプロンシアターありの活動で、子どもたちがお話の世界にどっぷりつかり笑顔になりました。よもぎ風では、現在も会員の募集を行っています。関心をお持ちの方は学校まで連絡をください。

よもぎ風による読み聞かせ



今年も、ひろのうの樹脳神経外科様より葉書をいただきました。誠にありがとうございました。暑中お見舞い用に全児童に配付させていただきました。ご活用ください。

お知らせ

今年も、ひろのうの樹脳神経外科様より葉書をいただきました。誠にありがとうございました。暑中お見舞い用に全児童に配付させていただきました。ご活用ください。

【8月行事】

- 1日(火) 出校日・平和教育
- 11日(金)～15日(火) 学校閉庁日
- 21日(月) 出校日 人権の花運動
- 30日(水) 第3回PTA役員会
- 9月1日(金) 2学期始業式
- ※ 9月3日(日) PTA奉仕作業

